

Le Venezuela et la Bolivie exigent la fin de l'agression israélienne à Gaza



Caracas, 24 juillet (RHC)- Le Venezuela et la Bolivie ont fermement condamné l'agression sioniste contre la population civile de Gaza. Le président vénézuélien Nicolás Maduro a demandé à la Ligue Arabe de "faire entendre sa voix" et de prendre ses responsabilités en tant que leader régional pour aider le peuple palestinien face à l'offensive militaire d'Israël.

Au cours d'une conférence de presse donnée au Palais présidentiel de Miraflores, à Caracas, le dirigeant vénézuélien a déclaré : "C'est la Ligue Arabe qui doit donner le ton pour que l'ONU impose des sanctions à Israël et l'oblige à arrêter le massacre du peuple palestinien".

De son côté, l'ambassadeur de la Bolivie à l'ONU, Sacha Llorenti, a défini la position de son pays au Conseil de sécurité : comme Nicolás Maduro, le représentant bolivien a demandé l'application de sanctions contre Israël.

"Comme l'a dit le président Evo Morales: nous devons mettre fin à ce génocide et juger les responsables" a déclaré Sacha Llorenti au Conseil de sécurité, dans une intervention au cours de laquelle il a également

remis en cause les privilèges de certains pays dans les prises de décisions.

Par ailleurs, le Conseil de l'ONU pour les droits de l'homme a adopté une résolution présentée par la Palestine qui demande de la protection et l'ouverture d'urgence d'une enquête internationale sur l'offensive israélienne contre la Bande de Gaza.

La résolution a été adoptée lors d'une séance extraordinaire par 29 voix pour, 17 abstentions . Seul les États-Unis ont voté contre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/29371-le-venezuela-et-la-bolivie-exigent-la-fin-de-lagression-israelienne-a-gaza>



Radio Habana Cuba